

○ 1学期後半がスタートしました

「やってみないと分からない! 挑戦していこう!」

長い夏休みも終わり1学期後半がスタートしました。充実した夏休みは送れたでしょうか? 生徒の話からも、夏休みを充実させようという気持ちで過ごしていたことが伝わってきました。夏休み中、さまざまな面で成長したことと思います。25日の校長の話では、シャボン玉を使い水素と酸素の化学反応を見せ、「やってみないと分からない! やならいのではなく挑戦していこう!」という話をしました。紙面の関係で、全部内容を記載することはできませんが、子どもさんから是非どんな話だったのかお聞きください。

下記に、生徒が発表した「夏休みを振り返って」と「1学期後半の目標」を掲載します。(校長の話の様子は、ホームページに掲載してあります。)

○ 1年 小牧 湊

みなさん、この夏休み目標は達成できましたか。ぼくはこの夏休み、宿題を早く終わらせて楽しもうと思っていました。しかし、実際は計画的に宿題に取りかからずに、夏休み後半になって、焦る気持ちが出始めました。それにも関わらず、宿題に取りかかるのではなく、目の前の誘惑に負けてしまいました。1学期後半では、すべきことを後回しにせず、先に終わらせること、早めに行動することを目標に頑張りたいと思います。この1学期後半を通して、立てた目標を必ず実行する力をつけていきたいと思っています。そして、有言実行する人になっていきたいと思っています。

○ 2年 中間 彩心

私は、2年生の初めに何事にも挑戦するという目標を立てました。1学期前半の大きな挑戦は運動会で副団長をしたことです。不安もありましたが、皆で一致団結し、楽しむことができたのでよかったです。一方、1学期前半を振り返って、反省すべき点は規則正しい生活を送ることができていなかったことです。テレビを見たり、絵を描いたりなど、自分の好きな事をずっとやってしまい、寝る時間が遅くなっていました。だから、寝る時間を決め、しっかりとけじめをつけて規則正しい生活を送りたいと思います。また、来年は受験生なので、今のうちから自分の将来の事について考え、勉強も頑張りたいです。この目標を意識し、1学期後半からも何事にも挑戦し、頑張っていきたいです。

○ 3年 四位 朋華

みなさんの夏休みはどのようなものでしたか? 私達3年生にとって、今年の夏休みはこれまでとは意味の違うものでした。なぜなら、今年は受験をひかえているからです。何が違うかということ、1つ目はオープンスクールに行ったことです。その学校のことを知るができるのはもちろんのこと、自分が将来どうしたいのか、何を高めたいのかなど、自分と向き合い、考え直すことができました。2つ目は受験勉強をしたことです。1・2年生の時とは違い、3年生では、 $+\alpha$ の勉強をしなければなりません。そこで、私は初めて夏休みに図書館で勉強しました。家でなかなか集中できない時、環境を変えることで集中することができました。また、部活動でも大きな変化がありました。私は7月23日にソフトテニス部を引退しました。1年ちょっとだったので、とてもあっという間でした。短い期間でしたが、仲間にも恵まれ、多くのことを学ぶことができ、とても濃い時間を過ごすことができました。今振り返ると、多くの人と関わり、勉強を頑張った夏休みでした。これからはますます受験を念頭に置いて行動しなければいけません。志望する高校に合格できるように、 $+\alpha$ の勉強をすること、分からないところをそのままにせず、調べたり質問したりすることなどを、意識して行動していきたいです。

○ 9・10月の主な予定

9月1・2日(木・金)

3年 学力診断テスト

9月12・13日(月・火)

2年 職場体験学習

9月28日(水) 生徒会選挙・中体連推戴式

10月2日(日) 中体連・剣道競技

10月7日(金) 1学期 終業式

10月12日(水) 2学期 始業式

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○ 編集後記 甲斐先生 九州選手権大会(陸上:砲丸投)2位でした!

8月11日の「山の日」に行われた、県陸上記録会で、本校職員の甲斐達也先生が砲丸投で1位となり、19日に鹿児島で行われた九州選手権では、2位と活躍をされました。今後も、教員と陸上選手の二刀流で頑張っていくということで、本校としても全力で応援していきます。11日の大会に応援にいきましたが、35℃を超える暑さの中、砲丸を投げる姿に感動しました。本人曰く「県記録更新が目標」ということでこれからも是非がんばってほしいと思います。皆さんも応援お願いします。